

## ■ Salobreña

### Adjudicada la construcción del nuevo instituto de Secundaria en 385 millones

F. M. O. • SALOBREÑA

El municipio de Salobreña pondrá en funcionamiento, para el curso 2001/02, un nuevo Instituto de Enseñanza Secundaria con 16 unidades, tras la adjudicación de las obras por el consejo de administración de la empresa municipal Eprodesa a la empresa construcciones San José por valor de 385,5 millones de pesetas.

El plazo de realización del nuevo centro escolar es de diez meses y en un par de semanas podría colocarse ya la primera piedra, acto al que será invitado por el Ayuntamiento de la villa el consejero de Educación, Manuel Pezzi.

«Es un edificio que viene a cubrir las necesidades de Salobreña en materia de la ESO, y es de agradecer la importante sensibilidad que ha tenido siempre la Consejería de Educación y la Junta de Andalucía en materia de Educación hacia Salobreña, porque saben que desde el Ayuntamiento y la comunidad escolar hemos apostado de manera decidida en tener las condiciones para la mejor educación y la infraestructura idónea», declaró el alcalde, Manuel Pérez Cobos.

1/DEAL 2-2-2002